

ひろの秋祭りを開催
感染症対策徹底し、広野の秋を満喫

11月1日(日)、「ひろの秋祭り」をニッ沼総合公園で開催しました。トラクターなどの農業機械の展示や、商工会加盟店などによる出店と地元野菜の販売を行った収穫祭、Jヴィレッジジムインストラクターによるヨガや体操などが行われた健康まつり、広野町の各種文化団体会員が丹精込めて仕上げた絵画や手芸、生け花、アレンジメントフラワーの作品や地元子どもたちの絵や習字など、多数の作品を展示した文化展に多くの人が来場し、広野の秋を満喫しました。



→ 農業機械を展示
→ 白熱したビンゴゲーム
→ 出店で楽しむ 輪投げ遊び
→ 来場者に配られた記念品

健康まつり



↑ 青空の下でみんなでフィットネス
↑ 健康を考えるスタンプラリー

文化展



↑ 力が並び子どもたちの絵画
↑ ふるさとサロンひろので作成した作品

ドライブインシアターWith花火を開催
「悪疫退散」祈願と町の更なる復興・創生へ

11月1日(日)、ニッ沼総合公園南駐車場において、「ドライブインシアターWith花火」を開催しました。開催にあたり、来場者には体温測定や申込書の提出など新型コロナウイルス感染症の拡大防止策にご協力をいただき、約60台の車が並び、巨大スクリーンで映画を鑑賞しました。また、映画上映の前後に花火を打ち上げ、秋の夜空を彩る大輪の花火を楽しみました。



↑ 車中から映画を楽しむ来場者
↑ たくさんの思いが込められた広野花火
↑ 来場者に配られた記念品

広野町アートイベントを開催
希望を持って演奏「ラブソング」お披露目



↑ 描かれた壁画「ラブソング」

11月7日(土)、ニッ沼総合公園において「広野町アートイベント」を開催しました。昨年度に引き続き、ストリートアートを招き、壁画制作およびスプレーアートワークショップを行いました。3日間かけてニッ沼総合公園の体育館にスプレーアートを行い巨大な壁画を完成させました。タイトルは「ラブソング」で、子どもからお年寄りまでが楽しそうに楽器を演奏する様子を描かれています。また、ルーム・カウチさんから昨年のアートキャンプの際に、風車に描いた「スターダスト」の版画を町に寄贈していただきました。



↑ スプレーアートを体験する親子



↑ 寄贈いただいた作品の版画

品は、役作
場正面入
り口付近
に展示し
ています
ので、ぜひ
ご覧ください。

あなたの気付きは、子どもの希望。
児童虐待かもと思ったらすぐに相談を。【児童相談所虐待対応ダイヤル 189(いちばやく)】

児童虐待は子どもの権利を阻害する行為であり、子どもの健全な成長に影響を及ぼします。児童虐待の防止は社会全体で取り組むべき重要な課題です。

ひとりで悩まず、話して、前を向こう。
DVかもと思ったらすぐに相談を。【DV相談ナビ #8008(はれれば)】
チャット・メールでの相談は【DV相談プラス】へ 0120-279-889(つなぐ・はやく)

配偶者などからの暴力、性犯罪・性暴力、ストーカー行為、売買春、人身取引、セクシュアルハラスメントなどの暴力は、人権を阻害するものであり、決して許されぬ行為です。